

Liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schuljahr läuft in vollen Zügen und mit dem zweiten Newsletter möchte ich über die neuesten Entwicklungen an unserer Schule informieren.

Gesamtschule. An unserer sind Schule derzeit 46 LehrerInnen, 13 Integrationskräfte, drei SchulsozialarbeiterInnen, zwei Sekretärinnen und drei Hausmeister beschäftigt. In diesem Schuljahr haben wir 20 Klassen - Jahrgangsstufe 5 und 6: vierzünftig und Jahrgangsstufe 7 bis 10: dreizünftig.

ReferendarInnen. Wir gratulieren unseren Referendarinnen Lea Klaas und Eva Weber, die ihre zweite Staatsexamensprüfung hinter sich gebracht und erfolgreich bestanden haben. 🎉

Ausbildung an der BLG. In diesem Halbjahr absolviert Leon Böhmer mit den Fächern Englisch und ev. Religion sein Praxissemester bei uns an der Schule. Herzlich Willkommen!



Ergebnisse der Schulpflegschaftsversammlung. Am 13. September wurde Kathleen Thiel (6c) zur Schulpflegschaftsvorsitzenden wiedergewählt. Die Schulkonferenz verstärken zudem die Eltern Victoria König (10a), Thorsten Steinberg (8c) und Gregor Flamme (7c). Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für das Engagement!



Ergebnisse der Schülerversammlung. Unsere Kollegin Anke Vietor ist in diesem Schuljahr erneut zur SV-Lehrerin gewählt worden. Die SchülerInnen der BLG haben zur Schülersprecherin Hanne Schmidt-Holthöfer (10c) und als Vertreterin Anastasija Stanojevic (10b) gewählt. An der Schulkonferenz nehmen Leonie Zimmermann (10a) und Melanie Godulla (10c) zusätzlich als Schülervertreter teil. Herzlichen Glückwunsch!



Challenge Day 2021. Anfang September fand an unserer Schule der Challenge Day statt. Im Sinne von Bewegung, Sport und Spiel plante die Fachschaft Sport den Aktionstag in Zusammenarbeit mit der Deutschen Schulsportstiftung getreu dem Thema *Jugend trainiert für Olympia*. Die SchülerInnen der Jahrgangsstufen fünf und sechs erkämpften sich unter dem Motto „Jugend trainiert - #gemeinsam bewegen“ ihre Punkte in sieben verschiedenen Disziplinen.



Im Wettbewerb um die erfolgreichste Klasse ihres Jahrgangs lagen die 5b und die 6c jeweils ganz vorne. In der Einzelwertung erzielten folgende SchülerInnen in ihrer Klasse jeweils die meisten Punkte: Sarah Kürten & Justus Sondermann (5a), Madita Jagusch & dann Alessandro Pedalino (5b), Lennard Hüttmann & Aleksandra Sieciechowicz (5c), Nick Siebert & Florinda Sabani (5d), Pascal Heß

& Lea Schumacher (6a), Jason Lange, Adrian Ulpindo & Evelyn Juana Schulte (6b), Eliano Lupo & Vivien Bonke (6c) sowie Linus Vickermann & Laura Orbana (6d). 👍

Bundestagswahlen 2021. Unsere Schule ist eine von 4512 Schulen, die vorab im Rahmen des Schulprojekts *Juniorwahl 2021* den Deutschen Bundestag wählen konnte. Im Rahmen des Schulprojekts sollte das Erleben und Erlernen von Demokratie ermöglicht werden: Die SchülerInnen der Jahrgangsstufen 8 und 9 erhielten eine Wahlbenachrichtigung und führten ein Wählerverzeichnis. In Wahlkabinen wurden die Stimmzettel ausgefüllt und versiegelt in Wahlurnen gegeben. Ausgewählte Wahlhelfer der Klasse 8a zählten nach Schließung des Wahllokals die abgegebenen Stimmen und das Ergebnis wurde anschließend digital übermittelt.



14tägiges Betriebspraktikum Jahrgangsstufe 10. Das Betriebspraktikum der Jahrgangsstufe 10 fand planmäßig in den letzten zwei Wochen vor den Herbstferien statt. In diesem Schuljahr wurden alle SchülerInnen während der Praktikumstage von ihren KlassenlehrerInnen Susanne Bender (10a), Jan Plinke (10b) und Hanna Schütz (10c) betreut.

Potenzialanalyse Jahrgangsstufe 8. Vom 6. – 8. Oktober haben die Achtklässler wieder die Möglichkeit, ihre eigenen Interessen, Neigungen und Stärken herauszufinden und zu entdecken und die damit verbundenen Kompetenzen weiterzuentwickeln. Mit dieser Phase startet ein wichtiger Grundstein für die weiteren Schritte in Richtung Berufsorientierung und Berufswahl.

Jungen-Fußballturnier. Mitte September nahm das Jungenfußballteam unserer Schule an einem Fußballturnier im Rahmen des Landessportfestes in Attendorn teil. Sportlehrer Markus Reisener begleitete unser Jungenteam in das Hansastadion. Das Spiel gegen die Rivius-Realschule ging über die ungewohnte Distanz von 2 x 40 Minuten. Hier zeigte sich die klare Überlegenheit der Attendorner, die unseren Jungs keine Chance ließen, obwohl Luka Mennekes (10c) im Tor viele Bälle abwehren konnte.

Mädchen-Fußballturnier. Ende September spielten auch unsere Mädchen unter Begleitung von Sportlehrerin Carina Jung im Hansastadion mit den Teilnehmerinnen der Gesamtschule Wenden und dem Städtischen Gymnasium Olpe um den Sieg in der Sportart Fußball. Die Mädchen der BLG verloren in einer Spielzeit von 2 x 15 Minuten knapp gegen die Mannschaft des Städtischen Gymnasiums Olpe. Im zweiten Spiel gelang den Mädchen ein Unentschieden gegen die Gesamtschule Wenden. Alle Teilnehmenden waren bei den Spielen motiviert, verhielten sich fair und hatten viel Spaß.



Neubaumaßnahme Kunstrasenplatz. Der 17 Jahre alte Kunstrasenplatz im Fintentropfer Schulzentrum wurde ab August erneuert. Die Baumaßnahmen wurden in den letzten Tagen abgeschlossen.

Tag der offenen Tür. Nach Schulkonferenzbeschluss findet unser Tag der offenen Tür in diesem Schuljahr am 26. November von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr statt.

Studientag. Die erste pädagogische Ganztagsfortbildung für das gesamte Lehrerkollegium der BLG ist für den 23. Dezember zum Thema „Medienkonzept“ geplant. Die SchülerInnen erhalten für diesen Tag Aufgaben, die zu Hause zu bearbeiten sind.

Bewegliche Ferientage. In diesem Schuljahr haben wir drei bewegliche Ferientage:

- Rosenmontag (28.02.2022)
- Fastnacht (01.03.2022)
- Tag nach Christi Himmelfahrt (27.05.2022)

Zur Erinnerung: In diesem Schuljahr ist am Pfingstdienstag (07.06.2022) kein Ferientag.

Zum Abschluss – allen einen schönen Start in die Herbstferien! 🍁

Mit freundlichen Grüßen

K. Jeremias
Karolina Jeremias
(Didaktische Leitung)